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乒超主场落户合肥

25

日，乒超官网终于公布两人
2016

赛季乒超
总决赛的比赛地点———安徽合肥。

12

月
29

日
-31

日的总决赛，央视体育频道将进行为期三天的现场
直播。 （张平）

据《卫报》消息， 捷克警方通报，近日，网球明星
科维托娃在捷克的家中被一名持刀男子袭击，科维
托娃左手受伤，目前正在医院接受治疗。 （李刚）

悲

科娃遭持刀抢劫

喜

李娜诞下二胎儿子

24

日， 网球名将李娜在微博上祝球迷们圣
诞快乐，疑似宣布已经诞下二胎儿子，与女儿凑
成一个“好”字，而李娜中方经纪人也承认李娜
母子平安。 （王责）
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新闻

再度见证奇迹刘谦五登“春晚”

“下面是见证奇迹的时
刻”，这样的开场过后，刘谦的
魔术就将开始了。 记者独家
获悉

2017

鸡年央视春晚，观
众有望看到刘谦的回归。

记者第一时间向刘谦经纪
人核实此事，对方表示，不方便
回应。此前，曾多次传出刘谦将
登春晚的消息， 但刘谦本人都

一一回应称“筹备春晚太累”、

“自己玻璃心怕观众解密”。

而此次将是刘谦时隔四
年后再度回归春晚舞台。 此
前， 刘谦曾于

2009

年、

2010

年、

2012

年、

2013

年四度登上
央视春晚舞台。

对于刘谦所表现魔术的
内容记者尚未能得知。 不过据

了解，其魔术形式将有重大变
化， 刘谦将舍弃近景魔术，表
演情景魔术，而该场魔术将有
望在分会场进行，整个魔术不
仅考验魔术师的个人魅力，还
会考验央视春晚团队对摄影、

灯光、道具等各部门的协调工
作，近期各单位已经就表演内
容进行实地排练。 （王磊）

12个语言类节目参加终审鸡年春晚总导演杨东升表示———

鸡年春晚 争取少被吐槽

语言节目数量多题材广
95

后大学生先看“笑果”

今年语言类节目的审查格
外严格，截至目前，公开审查已
经进行了三次， 很多团队为春
晚准备了不下五个剧本。

从前期筹备情况来看，

2017

春晚语言类节目的题材
广数量多， 主创人员通过梳理
2016

年度大事要事和普通百
姓关心的民生热点， 提炼出
100

个创作选题， 并遴选出
20

个入围作品进入三轮预审，最
终角逐出

12

个节目参与本次
审看。

导演组预计最终将有
9

至

10

个作品入选， 登上春晚舞
台，数量堪称近年来春晚之最。

2017

央视春晚总策划兼
语言类节目负责人秦新民接受
央视采访时透露：“我们今年确
立的一个战略， 就是通过扩大
我们的数量， 确保我们最终的
质量。语言节目的创作上，我们
组织了超过以往任何一届春晚
的编创队伍。 ”

据悉， 孙涛和邵峰、 闫学
晶、刘仪伟的四人组，将演绎一
部啼笑皆非的小人物群像故
事。 春晚老面孔潘长江继续搭

档蔡明， 延续毒舌老太与矮个
老头之间的情缘。

林永健表示今天的审查很
顺利，当问及搭档时，林永健表
示将与冯巩、 宋宁（冯巩的学
生）一起出演小品，讲述了着急
去医院看望待产妻子的“准爸
爸”林永健与“的哥”冯巩因为
付款而发生的马路故事。

春晚知情人士透露， 参加
春晚听评工作的观众都是

95

后大学生，通过他们的笑声，能
够掌握很多观众在除夕夜看到
这些作品时的“笑果”。

嘻哈包袱铺俩作品入围沈腾作品还在修改
记者从央视春晚导演组

获悉，相声演员高晓攀携嘻哈
包袱铺两组作品同时入围终
审，是入围数量最多的一支喜
剧人团队。 昨天中午

12

点，穿
黑色羽绒服搭配卫衣的高晓
攀帅气现身央视西门，与他同
行的还有搭档尤宪超。

据悉，此次嘻哈包袱铺团
队入围终审的两个节目，一个

是高晓攀、尤宪超带来的关于
家风题材的相声作品，另一个
是由“嘻哈五虎”金霏、陈曦、

陈印泉、侯振鹏、徐涛带来的
亲情题材的相声剧作品。 两部
作品素材均来源于百姓生活，

通过整合生活琐事，呼吁大家
珍惜亲情、回归家庭的正能量
题材。

此前报道称， 开心麻花团

队的沈腾也会参与此次终审，

但记者并未在现场看到他，对
此记者拨通了沈腾经纪人的电
话， 对方表示因为签了保密协
议，不方便回应春晚相关事宜。

据春晚知情人士透露，沈
腾和魏翔确实在排练，但由于
作品完整性有待提高还在修
改中，将在

1

月份参加语言类
节目补审。

距离央视春晚直播还有
34

天， 央视也对外公布杨东升成为鸡年春晚总导
演。 他在接受央视采访时表示，节目要争取做到好听、好看、好笑，最大的心愿就
是尽量不被大家吐槽。


